



Dos toneladas de drogas fueron decomisadas en Atacama

Description

Carabineros de Atacama, en coordinación con la Fiscalía, decomisaron cerca de dos toneladas de drogas, en uno de los más grandes decomisos hasta hoy en esta región del norte del país.

Entre las sustancias ilícitas incautadas figuran mil 693 kilos de marihuana, 99 de clorhidrato de cocaína, 71 de pasta base y 14 de ketamina, con un valor estimado en 19 mil 500 millones de pesos (unos 20,4 millones de dólares) en el mercado negro.

La policía logró, además, desarticular a una organización criminal dedicada al tráfico y acopio de narcóticos y arrestó a seis personas, todas de nacionalidad chilena.



El operativo comenzó cuando personal de la primera comisaría de la comuna de Chañaral revisó un camión que

transitaba hacia el sur del país y descubrió decenas de sacos con drogas.

Posteriormente realizaron allanamientos en cinco viviendas donde encontraron más evidencia.

Las autoridades decomisaron el camión empleado para el transporte, dos automóviles, teléfonos celulares y otros medios.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025